

"Tenemos que contribuir con nuestras armas, que son las de la paz, a la consecución de la unidad de las fuerzas de progreso, aquellas alineadas del lado de la integración como única forma de enfrentar el dominio hegemónico y las amenazas contra los procesos revolucionarios y sus conductores", dijo.

Allende también aludió a la necesidad de contrarrestar las campañas mediáticas y fortalecer los valores autóctonos frente a la imposición de patrones foráneos.

recisa la información de la agencia Prensa Latina que los participantes en el taller se pronunciaron contra la posición asumida por entes como la Organización de Estados Americanos al tratar de imponer la voluntad imperial y atentar contra Venezuela y el proceso revolucionario bolivariano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/129539-cuba-debaten-sobre-desafios-de-la-izquierda-latinoamericana>



Radio Habana Cuba